
 

 

REQUERIMENTO N° 1196/09 
De Informações 

 
 
“Sobre extração de árvores em 
nosso Município”. 

 
Considerando-se que, foram muitos pedidos de extração de 

árvores desde o início de 2009, e  
 

  Considerando-se ainda que, conforme informações do 
Poder Executivo extraíram – se mais árvores este ano, em relação ao 
ano de 2008, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Quantas árvores foram extraídas este ano de janeiro a julho de 
2009? Especificar. 
 
 
2 – Quais os tipos de árvores foram extraídos e a quantidade de cada 
espécie extraída? Especificar. 
 
 
3 – Quais os bairros, Ruas e número das casas, onde foi extraída cada 
árvore? Especificar. 
 
 
4 – Quem fez o pedido ou requerimento de cada extração? Especificar. 
 
 
5 – A extração é feita pela própria Secretaria ou o serviço é terceirizado? 
Especificar. 
 
 
6 – Onde e por quem deve ser feito o pedido para extração ou 
autorização de extração e poda de árvore? Especificar. 
 
7 – Quem faz o laudo de cada autorização de extração? Especificar. 
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8 – Quem são os engenheiros que são responsáveis, pelas autorizações 
de extração? Especificar. 
 
 
9 – É levada a Promotoria do Meio Ambiente todos os laudos das árvores 
extraídas? Especificar. 
 
 
10 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
   
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de julho de 2009. 
 

 
 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 
 
 
 

 


